
１１月 1日（水）に武道館で、２日（木）に梨花ホールで校内文化祭が開催されました。 

多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。会場では、１年生の時と比

べ一段とたくましくなった姿を感じていただけたことと思います。合唱コンクール本番では、

どのクラスも、学級の仲間とともに努力を重ねてきた成果が存分に発揮され、会場中にしっ

かりとした歌声を響かせることができたのではないかと思います。初めての学年合唱もとて

も心に響いたものになったと思います。 

合唱の練習中のことですが、それぞれのクラスで「多少の衝突」もあったと聞いています。

「男子と女子との言い合い」や「パートリーダーと指揮者・伴奏者との一つ上を目指しての

楽譜との勝負、こだわり」・・・、しかし、梨花ホールというすばらしい舞台に立って緊張

しつつも、歌い切った、やりきった充実感・達成感、これが一番であったのではないかと思

います。それぞれのクラスが合唱を披露しましたが、コンクールですのでどうしても結果が

伴います。自分たちが目指した目標を達成するクラスもあったと思いますが思うような結果

ではなかったクラスもあるかも知れません。その悔しい思いを表現する姿（「涙を流しなが

ら・・・」を見ましたが）は、本気で合唱に取り組んだ証であると思います。合唱コンクー

ルの結果だけではなく、本番にいたるまでの取り組み（合唱に取り組む姿勢、学級の仲間と

の関わりなど）も大きな意味を持っていると思います。合唱練習を通してお互いに意見をぶ

つけあったり、時間をかけて一つの物を作り上げていくという経験はとても大切なことであ

ったと思います。 

また、３年生の先輩たちの姿は、「皆さんの目」には、そして「皆さんの心」にはどう映

りましたか。来年の自分たちの姿をイメージしながら、またひとつ目標ができたのではない

かと思います。その目標に向かって頑張っていってほしいと思います。 
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裏面に、「生徒総会について」を載せています。 

第２学年・学年通信 



           生徒総会が行われました！！ 

 

１１月７日（火）６限に生徒総会が行われました。後期は、３年生からバトンタッチされた 

２年生が中心となって運営をしました。新しい提案に対して質問や意見がたくさん出て、とても 

活気のある総会になったと思います。執行部と専門委員長を紹介します。 

 

              生徒会   会長 角野 絢音 

生徒会 副会長  石川 恵 

生徒会 副会長  山本 結羽 

執行委員  加川 雄太 

執行委員  重政 賢太郎 

執行委員  賴田 菜央 

執行委員  三好 孝太 

生活委員長  寺岡 詩乃 

学習委員長  冨山 加葉 

図書委員長  村 香里奈 

保体委員長  中野 紘 

給食委員長  堂本 創史 

福祉委員長  中原 晃志 

            

 

          

 

  

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 


